

ABSTRAK

Nur Indah Ari Wijayanti, NIM: 1811010005, judul “**Pemanfaatan *Booklet* Sebagai Media Bimbingan Berbasis Islami Untuk Mencegah Kekerasan Seksual Pada Remaja Di MTs YATPI Godong**”, Fakultas Tarbiyah, Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Institut Agama Islam Negeri Kudus, 2022.

Penelitian ini berfokus pada pemanfaatan *booklet* sebagai media bimbingan berbasis Islami untuk mencegah kekerasan seksual pada remaja di MTs YATPI Godong. Tujuan dari penelitian ini yaitu menciptakan suatu produk *booklet* sebagai upaya mencegah kekerasan seksual pada remaja yang dapat dimanfaatkan guru BK dalam memberikan layanan bimbingan berbasis Islami di sekolah.

Model penelitian ini adalah penelitian dan pengembangan atau *Research and Development* dengan langkah sebagai berikut: (1) penelitian dan pengumpulan data, (2) perencanaan, (3) pengembangan draft produk, (4) uji validitas, (5) revisi produk, (6) uji coba lapangan, (7) revisi produk akhir jika diperlukan. Pengumpulan data yang digunakan yaitu data kuantitatif dan data kualitatif. Data kuantitatif diperoleh berdasarkan hasil skor nilai dari ahli media, ahli materi, dan pengguna melalui angket. Sedangkan data kualitatif diperoleh berdasarkan hasil wawancara oleh guru BK serta peserta didik, komentar, kritik dan saran dari para ahli yang ditulis pada angket penilaian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa berdasarkan uji validasi ahli media, produk *booklet* memperoleh rata-rata persentase dari beberapa aspek penilaian sebesar 95,2% dengan kategori sangat layak. Pada uji validasi ahli materi dari beberapa aspek penilaian mendapat persentase rata-rata sebesar 97,4% sehingga *booklet* pencegahan kekerasan dalam kategori sangat layak. Sedangkan pada tahap uji coba lapangan mendapat rata-rata persentase sebesar 80% sehingga *booklet* pencegahan kekerasan dikategorikan “baik” dan dapat disimpulkan bahwa produk *booklet* pencegahan kekerasan seksual dapat dimanfaatkan sebagai media bimbingan berbasis Islami dan tidak perlu direvisi kembali.

Kata Kunci: *Media Bimbingan Berbasis Islami, Pencegahan Kekerasan Seksual, Booklet.*